
02.02.2005 - 14:36 Uhr

Etihad Airways aus Abu Dhabi kommt nach Frankfurt

Frankfurt am Main (ots) -

Die erst Mitte 2003 gegründete Etihad Airways aus Abu Dhabi in den Vereinigten Arabischen Emiraten ist eine der am schnellsten wachsenden Fluggesellschaften der Welt. Ab 03. Februar kommt diese Airline zunächst mit Fracht-Jets regelmäßig auch nach Frankfurt. Etihad plant, zweimal wöchentlich Cargo-Maschinen des Typs Airbus A300-600F zwischen FRA und Abu Dhabi verkehren zu lassen.

Für den Sommer ist dann auch die Aufnahme von Passagierverbindungen vorgesehen. Etihad Airways wird die Route täglich nonstop bedienen. Zum Einsatz kommen Airbusse A330-200.

Pressekontakt:

Fraport AG
Unternehmenskommunikation
Pressestelle (UKM-PS)
60547 Frankfurt am Main
Telefon: 069 690-70555
Telefax: 069 690-55071

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001508/100485667> abgerufen werden.